



上長渕保育園だより

令和6年3月

Tel. 0428-23-1569

HP. <https://www.kaminagabuchi.org/>

暖かい日が続いた2月後半、このまま春に向かうかと思えば、寒さが戻り芽吹いた木々も驚いているかもしれませんね。早いもので今年度もあと1か月となりました。もうすぐ、卒園・進級となります。子どもたちは、毎日の生活や遊びの中で、様々なことを経験し吸収して成長しています。その自信に満ちた表情で過ごす子どもたちが、これからも安全で楽しく過ごさせていけるよう子どもたちの気持ちに寄り添い・見守りながら、大切に過ごしていけたらと思います。保護者の皆さんにはこの1年間ご理解ご協力いただきありがとうございました。

園内の安全対策の為、3月1日（土）に、2階の階段を上がったところの安全ゲートの設置が終了しました。また、園庭築山の人工芝の補修工事を3月10日（月）～11日（火）、門扉のセキュリティシステムの工事を3月12日（水）～13日（木）に行います。園児・保護者の皆様にはご迷惑をお掛け致しますが、ご承知おきください。

7月から2月にかけて行いました保育参加。実際に保育室に入り、お子さんと保育園での時間を共有していただくことで、保育中の雰囲気、友だちとの関わりや、職員の声掛けの様子などを見て感じていただけたのではないでしょうか。「子どもといふと大変なことが多いけど、子育ては楽しい」と、感じられるポイントやヒントを見つけてもらえた幸いです。ひよこぐみからぞうぐみまで、延べ41名の大勢の保護者の方のご参加がありました。ありがとうございました。



お知らせとお願い

※懇談会でもお伝えしましたが、4月からは園の紙パンツ等を使用した際には家庭より同じ枚数をご持参いただきますのでご承知おきください。

※夕方、日がのびてきましたが、お迎え後児童遊園で遊ぶ姿を見ます。繰り返しになりますが、駐車場は送迎時のみという事で無償で貸してくださっています。長時間の駐車は避け、ほかの自治会館利用者の迷惑にならないよう、速やかな帰宅のご協力をお願い致します。



令和6年度 3月号
社会福祉法人 上長渕保育園
文責:園長 田中伸佳
WWW.kaminagabuchi.org/

2月26日(水) =乳児クラス・27日(木) 幼児クラスが、じゃがいもの種芋の植付を行いました。植付した種芋の品種は、「キタアカリ」と「メークイーン」という種類のじゃが芋でした。



園児の皆さんは丁寧に畝の間に置いてに土のお布団をかけて、じゃが芋の移植体験を無事終えることができました。



移植した後、2歳児のこぐま組・3歳児のうさぎ組・4歳児のきりん組・5歳児のぞう組園児たちは元気よくおまじないの「大きくなあれ」行いました。



例年のじゃが芋の収穫の時期は気温が非常に高く、収穫にあまり時間を費やすことができませんでした。



そこで、今年は収穫時期を早めるために、例年と比較し約一ヶ月早い種芋の植付となりました。



収穫時期は、6月上旬を予定しています。令和6年度のぞう組の皆さんにも収穫時期をお知らせしますので、是非とも自分たちで植付し、成長したじゃが芋を食べてください。

一方、本園の「食育・食農の連携した活動」が【とうきょう すぐわくプログラム推進事業=東京都がおこなう保育サービス推進事業補助金】の対象になり、その補助金の一部を活用し、園児たちの食農に関する物品や畠の管理用の物品を収納するための「倉庫」を2月23日(日)に設置しました！

